

Editorial:

Nuestra Revista, un desafío permanente

Éste es el último número del año 2012 y el comienzo de nuestra actividad luego del descanso veraniego. Con esfuerzo el grupo a cargo de nuestra Revista ha logrado mejorar los tiempos de su publicación, lo que ha sido posible gracias al apoyo constante de la Dirección Académica y de la Dirección de nuestro Hospital. En este mismo sentido, la Oficina de Apoyo a la Investigación Clínica ha realizado un gran aporte, el que se ha materializado a través de los artículos de revisión que los ganadores de sus concursos realizan para nuestra Revista. Y por último, este logro ha sido posible gracias al esfuerzo desinteresado de nuestro grupo de revisores independientes.

Con todo, esperamos incrementar la participación de los más de 600 de nuestros académicos, a los cuales hemos invitado a participar en varias oportunidades con trabajos de investigación, revisión de temas relevantes para cada especialidad o casos clínicos: la realidad es que la mayor parte de nuestros académicos no responde a nuestra invitación, por lo cual la mayoría de los manuscritos proviene del esfuerzo de algunos pocos colaboradores espontáneos y de la participación conseguida a través de los miembros de nuestro Comité Editorial.

El número de artículos crecería fácilmente si aportaran los estudiantes en formación de las sedes de esta Universidad, tanto de pre como postgrado. Estos artículos serán bienvenidos y ellos mismos podrán beneficiarse por publicar en una revista que, a pesar de no tener gran impacto como para ser considerada en índices médicos relevantes, sí tiene un comité editorial permanente y 4 números al año, lo que le permite ser considerada para los concursos a becas y otros.

Desde esta tribuna hemos intentado por diversos medios motivar a nuestros académicos y estudiantes a enviar colaboraciones que nos permitan lograr mejorar el impacto que puede producir esta Revista, la cual ya cumplió 21

años de trayectoria ininterrumpida y que es recibida en forma gratuita por nuestros académicos, por nuestros estudiantes de postgrado, por los hospitales y clínicas del país y por todos los consultorios de la Región Metropolitana.

Creemos que podríamos ser más útiles si lográramos entregar al menos dos o tres revisiones de temas relevantes en cada número publicado. Desde aquí, les pido a todos nuestros lectores el apoyo con comunicaciones simples, casos clínicos que puedan ser un aporte docente, o más difícilmente, trabajos de investigación que nos permitan mejorar nuestro nivel académico como revista.

Podemos recibir contribuciones científicas que provengan no solo de este Hospital: son bienvenidos aportes externos a él, así como de las diferentes facultades de Medicina o de los mismos consultorios donde nuestra Revista es distribuida.

Por último, recordamos a nuestros académicos que en nuestro próximo número se publicarán los resúmenes de publicaciones ISI del año 2012, así como los *abstracts* presentados en congresos científicos internacionales relevantes de este año. Por lo que los invitamos a contactarse con nosotros para incluirlos adecuadamente.

Dr. Héctor Ugalde Prieto
Editor Revista HCUCH